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H I R O S H I M A 

第１１７０回例会・2021-2022 年度臨時総会 

 

日 時 ： 令和３年１０月１４日 （ 木 ）  １２：３０～１３：３５ 

場 所 ： リーガロイヤルホテル広島      ロイヤルホールⅢ 

出席者 ： ４６名  

 

ｏ 中川会長のゴングで開会 

ｏ キワニス憲章朗読 山本(晴)広報委員長 

ｏ 新入会員にバッジの贈呈 

田村 和典 （たむら かずのり） 氏 広島ガス株式会社 取締役 常務執行役員 

 生年月日：昭 37.8.12 

 紹介者 田村興造会員、藤森敏彦会員 

挨拶…皆さん、こんにちは。今回初めて出席させていただきました広島ガスの田村

と申します。会社では生産事業部ということで、都市ガスの製造工場や原料や

資材調達部門の担当です。6 月に入会を認めていただきまして今日初めて出席

ということになりました。遅くなりまして大変申し訳ございませんでした。事

業の性質上、大勢の人が出入りしていることもあり、人の 10 倍ぐらい気を使

って巣ごもり生活をしておりました。それもあって今年初めてくらいですね、

外部の会合に出席させていただきました。非常に寂しい思いをしておりました

ので、今後はみなさま方としっかりお話をさせていただくところから社会復帰

をしたいと思っております。よろしくお願いします。 

それとですね、すでに何人かの方に聞かれたのですが、弊社の会長の田村が

当クラブに在籍させていただいておりますが、広島市で言うとどっちかと言え

ば北方向の生まれということが共通するくらいで、特に親戚でも兄弟でもござ

いません。以上でございます。ありがとうございます。 

 

久保 賢司 （くぼ けんじ） 氏 広島ガスライフ株式会社 

 代表取締役社長 社長執行役員 

 生年月日：昭 36.10.12 

 紹介者：田村興造会員、藤森敏彦会員 

挨拶…皆さん、こんにちは。ご紹介いただきました、広島ガスライフの社長をして

おります久保と申します。広島ガスライフは広島ガスのグループ関係会社の中
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では一番新しい会社で、事業開始して約 3 年というところです。事業内容とし

ましては都市ガス器具の販売、広島ガスからの委託業務も加えまして都市ガス

器具の販売リフォーム等々幅広くやらせていただいておりますので、何かご用

命がございましたら何時でも言っていただければと思います。よろしくお願い

します。 

私個人の話をしてもあれなんですが、家族は妻と子どもが 2 人、子どもはも

う外に出ておりますので、今は妻と犬の 3 人で暮らしています。趣味は特に、

今コロナで何もできない状態なんですが、無類のカープ好きでマツダスタジア

ムには安定的に通っております。またお会いする機会があればよろしくお願い

します。 

私も先ほどの田村常務と同じく 6 月に入会承認をいただいておりましたが

本日が初めての出席です。引き続きよろしくお願いします。 

 

ｏ 10 月誕生会員の紹介 

藤森 

 

ｏ 事務局報告 

1. 広島信用金庫様 秋の日本画展開催ご案内 

 会期：１０月１日（金）～３1 日（日）会期中無休・入場無料 

 会場：広島信用金庫八丁堀支店 10 階「ひろしんギャラリー」 

2. 仙台キワニスクラブ 50 周年記念行事 

仙台クラブは 11 月に設立 50 周年記念行事を開催されますが、案内を同一ディビ

ジョン内に限るとのことで、当クラブからは祝電のみで参加はいたしません。 

3. リーガメンバーズアプリのご案内 

受付に案内カードがあるのでよろしければお持ち帰り下さい。 

4. 次回例会のご案内 

 日程：10 月 28 日(木)12：30～13：30 リーガロイヤルホテル広島「宮島の間」 

 講師：岡野 浩子 氏（広島県健康福祉局子ども家庭課長）  

 演題：未定 児童虐待防止テーマのお話  

ｏ 10 月誕生会員エピソード 

藤森会員(広島ガスメイト 相談役)…広島キワニスクラブには、還暦前に入会をさせ

ていただき、誕生会員のエピソードをご紹介いただくのも 5 回目で、満 65 歳とな

りました。 

私事で恐縮ですが、今年の 6 月に勤めております広島ガスメイトの役員を退任い

たしまして、相談役となりました。 

これまで、多くの方々にご指導をいただき、また、お助けをいただき、おかげさ
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まを持ちまして大過なく務めることができましたことに、心より感謝申し上げます。

ありがとうございました。 

さて、昨年からのコロナ禍によって、夕方からの会合はほとんどなくなり、もう

１年半以上も、街をにぎわすこともなく、おとなしい日々を過ごしております。 

最近は、その時間の一部を、何かできることはないかと思い、学びなおしをして

おります。 

これからは、「日日之好日（にちにちこれこうにち）」と思い、あるがままを受け

入れて、今この時を大切にし、一日一日を過ごしていきたいと思っております。 

本日は、お祝いいただき、誠に有難うございました。 

 

2021-2022 年度広島キワニスクラブ臨時総会 

1. 会員数 67 名 出席者数 60 名（実出席 46 名＋委任状 14 通） 

2. 審議事項  第 1 号議案 2021-2022 年度事業計画書並びに予算書 

 第 2 号議案 2021-2022 年度役員人事案（空席補充選挙） 

3. 報告事項 （1）2020-2021 年度事業報告並びに決算見込 

（2）2021-2022 年度委員会構成の発表・委員委嘱 

4. 議事の概要および議決の結果 

 規約第４章の２により中川日出男会長を議長に選出 

 2021-22 事業計画・予算案の説明、質問はなく原案通り承認された 

 2021-22 役員人事案（空席補充選挙） 

2021 年 5 月 13 日開催のクラブ年次総会で 2021-22 年度理事・広報委員長に選任
された相川恵祐会員が 7 月初めに退会されたため空席が発生していた。 

2021 年 9 月 30 日付文書で理事・広報委員長空席補充選挙の案内と候補者推薦を募
集、同時に広島キワニスクラブ会長が指名する役員選考委員会が候補者として藤森
敏彦会員を推薦した。 

藤森会員の他に候補者推薦はなく、無投票で藤森会員の理事・広報委員長に選任さ
れた。 

なお、2021 年 5 月開催のクラブ年次総会では次期会長の選任ができず空席となっ
ているが、この補充については先送りとする。 

 2020-21 事業報告・決算見込の報告 

 2021-22 委員会メンバー構成の発表、この発表を以て会員に委員の委嘱報告 

 総会終了 

 

2021-2022 広島キワニスクラブ役員名 （※新任） 

会  長 中川 日出男 学校法人広島女学院 理事長 

前 会 長 三谷 敏治 株式会社三谷材木店 取締役社長 

次期会長  【空席】 

副 会 長  上田 みどり 広島経済大学名誉教授／国連ユニタール理事 

副 会 長 小野 雅樹 元 一般財団法人中国電気保安協会 理事長 

副 会 長 佐藤  均※ 一般財団法人広島県環境保健協会 理事長 

財務担当 中橋 俊治 税理士法人堀江会計事務所 代表社員 
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事務局長 井上 友一 税理士法人きずな国際部門 代表社員・税理士 

理事（ﾒﾝﾊﾞー ｼｯﾌﾟ委員長） 神出  亨 元 株式会社中電工 相談役 

理事（社会公益委員長） 菊間 秀樹 社会福祉法人広島県福祉事業団理事長／ 

  株式会社広島テクノプラザ取締役社長 

理事（事業企画委員長） 坂本 和博 廿日市市議会議員 

理事（国際委員長） 神川 和文※ 株式会社不二ビルサービス 取締役総務部長 

理事（広報委員長） 藤森 敏彦※ 広島ガスメイト株式会社 相談役 

理事（青少年教育委員長） 坪井 俊郎※ 中電技術コンサルタント株式会社 代表取締役社長 

理事（総務委員長） 吉村  明 株式会社ひかり不動産鑑定 代表取締役 

★吉村理事は副事務局長を兼任 

 

5. 新任役員から代表２名 挨拶 

佐藤 均 副会長 

ただ今ご紹介に預かりました、(一財)広島県環境保健協会の佐藤でございます。5 月

13 日の総会で副会長に選任されていたようでございますけれども、欠席した為に

ご挨拶が本日になってしまいました。 

副会長に選任されていたことも余り自覚をせずに今日ここに至っておりまして、

本当に自覚のない副会長で…。ただ中川会長とは半世紀に渡って職場の先輩であり、

またある時は直属の上司という関係で、今回も副会長というお話をいただきまして、

その時に明確に「わかりました」と言ったつもりはないんですけれども、確かに「ダ

メです」とも言ってないので、曖昧なままでやってきてしまいました。 

と言うのは常に、何か中川会長に言われると職務命令を受けているような気がし

てなかなか断れないという状況があります。またこのキワニスクラブに入会させて

いただいたのも、中川会長が全て段取りをして「入れ」ということだったという経

緯もあり、全て中川さんの手の平で踊らされているという、この呪縛をいつか切ら

なければいけないなと思いながら今日に至っております。 

このようなわけで、上田、小野、両副会長の後に着いていきまして、中川会長を

支えて、キワニスクラブの更なる発展に尽くすことができればという風に思ってお

りますので、引き続きご指導ご鞭撻の程よろしくお願いいたします。 

 

藤森 敏彦  理事・広報委員長 

藤森でございます。先日中川会長からお電話を頂戴しまして、広報委員長のお話が

ございました。私には拒否権がないものと思い覚悟をしておりました。本日の総会

で広報委員長という大役を仰せつかり、大変な重責だということで身の引き締まる

思いでございます。私は入会以来事業企画委員会に所属をしておりまして、広報委

員会は初めてでございます。そして何より私自身浅学非才の身でございます。中川

会長はじめ役員の皆様、委員会の皆様、そして会員の皆様のお力添えがなければ、

前に進んでいくことができそうもございません。どうか皆様方のお力添えをいただ
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きまして、微力ではございますが、何とか務めさせていただきたいと存じます。ど

うぞよろしくお願いいたします。ありがとうございました。 

 

6. 会長 挨拶 

中川 日出男 会長 

会長 2 年目になります。昨年度はコロナの影響でなかなか十分な活動ができません

でした。今やっとコロナも収まっている状況です。できればこのまま収束してもら

って、キワニスクラブの活動が十分にできるように願っております。新しいことも

やりながら、できれば活性化をしてまいりたいと思いますので、引き続きみなさま

のご協力をお願いいたします。よろしくお願いします。 

 

 

 

キワニス年度の呼び方について 

昨年度からキワニスの年度の呼び方を「元号○年度」から西暦の二暦年併記式

「20##‐20#$年度」に変更しております。 

本年度(2021 年 10 月から 2022 年 9 月まで)の呼び方は「2021-2022 年度（にせん

にじゅういち、にせんにじゅうにねんど）」となり、短縮する時は「2021-22（にせ

んにじゅういち、にじゅうに）」となります。 


